
NOMBRES, NOMBRES Y... NOMBRES

#OPINIÓN



ALBERTO
AGUILAR

bonos del NAIM limitado apetito y riesgos

AUNQUE AÚN ES prematuro, parece que la respuesta a la oferta de recompra de bonos del NAIM (MEXCAT) que recién lanzó la SHCP de **Carlos Urzúa** por mil 800 millones de dólares, no fue la más entusiasta. Sucede que la propuesta trae un descuento vs el valor inicial proyectado. Ciertamente, se mejoró el nivel de mercado, pero aún así quizá no sería suficiente. Persiste el riesgo de las demandas y la posibilidad de que los “fondos buitres” aprovechen, lo que sería un dolor de cabeza. Ayer Moody's de **Alberto Jones** se manifestó a la expectativa para mejorar la calificación de esos títulos, ya que el otro tramo dependerá de los ingresos futuros amarrados al AICM y a Santa Lucía que son mucho menos atractivos que los de Texcoco.

ALBERTOAGUILAR@DONDINEROMX
@AGUILAR_DD